

Bobby Moore

Bobby Moore nace en 1941, en el Gran Londres.

En 1975 jugó, y perdió, la final de la FA Cup con el Fulham, frente a su anterior club, el West Ham.

Stanley Rous

Inglaterra 4 2 Alemania

Los ingleses ganaron la final del torneo mundial del 66 con tres goles de Hurst y uno de Martin Peters.

En el palco se podía ver al capitán Bobby Moore, a los reyes y al Presidente de la Fifa, Stanley Rous.



Tras haber sido un árbitro de prestigio internacional y Secretario de la Federación Inglesa de Fútbol, en 1961 Rous es elegido Presidente de la FIFA, cargo que ocupó hasta el 74.

Su influencia fue decisiva para la participación de Inglaterra en la FIFA, a partir del mundial del 50 en Brasil.

La gestión del fútbol mundial en la docena larga de años que el señor Rous la condujo, puede calificarse de muy positiva, aunque no se puede olvidar, en el lado negativo, la ley del embudo que aplicaba a los equipos africanos y asiáticos, para los que era muy difícil calificarse para la fase final de los Mundiales.



Y en el plano político no se puede olvidar tampoco que permitió participar a la selección sudafricana formada sólo por futbolistas de raza blanca.

También conviene recordar que en sus tiempos de dirigente de la Federación Inglesa, esta defendió la prohibición de jugar a la selección alemana por el pasado de Alemania en la Segunda Guerra Mundial.

